

Dandim 0824/Jember Bersama Kapolres Hadiri Pengundian Nomor Urut Calon Bupati dan Wakil Bupati

Siswandi - JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID

Sep 24, 2024 - 22:34



JEMBER – Tahapan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024 di Kabupaten Jember pada Senin 23/09/2024 dilaksanakan tahapan pengundian nomor urut Calon Bupati dan Wakil Bupati yang akan berkontestasi pada Pilkada 2024, bertempat di Gedung Stikes dr. Soebandi Jember.



Tahapan ini dilakukannya penetapan pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati yang mengikuti kontestasi melalui Pilkada 2024 pada Rapat Pleno yang dilaksanakan oleh KPU Jember pada Minggu 22/09/2024, sehari kemudian pada 23/09/2024 dilaksanakan tahapan pengundian nomor urut Calon Pasangan Bupati dan Wakil Bupati Jember.

Sesuai pernyataan Ketua KPU Jember Desi Anggraeni saat dikonfirmasi awak media pada Minggu 22/09/2024 menjelaskan "Alhamdulillah hari ini kami sudah menggelar rapat pleno tertutup dan hasilnya menetapkan dua pasangan cabup-cawabup yakni sebagai peserta Pilkada Jember 2024.



Ada 2 pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Jember pada Pilkada 2024 diantaranya pasangan M Fawait-Djoko Susanto dan pasangan Hendy Siswanto-M Balya Firjaun Barlamen. Menurutnya dua pasangan cabup-cawabup tersebut sudah memenuhi syarat dan hasil verifikasi telah memenuhi syarat untuk ditetapkan sebagai calon kepala daerah yang akan mengikuti Pilkada 2024 di Kabupaten Jember.

Yang selanjutnya dilakukan pengundian no urut pada Senin 23/09/2024 yang akan diselenggarakan di Gedung Stiekes dr. Soebandi Jember. Jelas Ketua KPU Jember.

Pada kesempatan tersebut dalam pengundian, Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Hendy Siswanto – M Balya Firjaun Barlamen mendapatkan nomor urut 1, dan Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati M Fawait-Djoko Susanto mendapatkan nomor urut 2.

Hadir pada tahapan Pengundian nomor urut pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Jember tersebut diantaranya Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi bersama Dandim 0824/Jember, Bawaslu Jember serta para Penguurus Partai pendukung.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember dalam wawancaranya menyatakan, bahwa saya bersama Kapolres disini memantau kegiatan yang dilaksanakan oleh KPU Jember bersama perangkat Pilkada yang saat ini menyelenggarakan tahapan pengundian nomor urut, kita membantu perkuatan pengamanan Polres Jember pada Pemilukada ini.



Bersama anggota kita melakukan semua kegiatan tahapan ini, agar dapat berjalan dengan tertib, lancar dan aman, serta penyelenggaraan berjalan dengan demokratis, kita telah menekankan kepada semua prajurit TNI untuk senantiasa membekali diri dan berpedoman pada Netralitas TNI.

Kepada Kedua pasangan saya menyampaikan selamat berkontestasi, kepada seluruh lapisan masyarakat saya mengajak mensukseskan Pilkada 2024 ini dengan tetap mengedepankan rasa persatuan dan kesatuan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)